

# 追跡レポート 2年前の あの答弁はどうなった!!

過去に質問した内容が現在  
どうなっているか調査しました。

Q

休日窓口サービスの開始及び平日窓口の延長等々、本町の今後の窓口サービスの方向について

A

現在のように職員数を減少している状況では難しいと考えています。しかし、住民の皆様の利便性を考えれば、住民サービスとして必要ですので、今後研究していきたいと考えています。

現在は

庁舎外に各種証明書の自動交付機を設置することを検討していましたが、その最中に、総務省よりコンビニ端末で住民票等を交付するシステムを構築する旨の発表がありましたので、現在は国の動向待ちです。

Q

スポーツ村トレーニング室の時間延長と利用者の安全性、利便性から移設の検討を。

A

トレーニング室は管理棟から離れており、移転も含め検討していきます。使用時間は、仕事が終わってからも使用できるように検討していきます。

現在は

平成20年10月にクラブハウス内にトレーニング室を移転し、オープンしました。仕事が終わってからでも使用できるように、月・水・金曜日の使用時間を延長し、午後9時までとしました。相談やアドバイスを受けることができるように、インストラクターの配置を月2回から月4回にしました。



トレーニング室